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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является туристическое агентство ООО «Мери Поппинс» в городе Костомукша.
Целью выпускной квалификационной работы является анализ организации обслуживания клиентов в туристическом агентстве ООО «Мери Поппинс» для принятия решений по совершенствованию организации обслуживания.
На основе анализа рынка туристических услуг в городе Костомукша были выделены основные проблемы в организации обслуживания клиентов в туристическом агентстве ООО «Мери Поппинс».
Были разработаны меры по совершенствованию организации обслуживания клиентов, для повышения продаж и выявлено что основными причинами, требующими улучшения, является не совершенствование психологии продаж.
Реализация мер по усовершенствованию организации обслуживания клиентов что приведет к увеличению продаж тем самым увеличит прибыль туристического агентства ООО «Мери Поппинс».
        

        
          The object of the study is the travel agency LLC "Mary Poppins" in the city of Kostomuksha.
The purpose of the final qualifying work is to analyze the organization of customer service in the travel agency LLC “Mary Poppins” for making decisions on improving the organization of service.
Based on the analysis of the tourist services market in the city of Kostomuksha, the main problems in the organization of customer service in the travel agency LLC “Mary Poppins” were highlighted.
Were developed measures to improve the organization of customer service, to increase sales and found that the main reasons for improvement, is not improving the psychology of sales. The implementation of measures to improve the organization of customer service that will lead to an increase in sales thereby will increase the profits of the travel agency LLC Mary Poppins.
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